
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

１１月より入会させていただくことになりました、

平岡誠治と申します。八丁堀の方で株式会社たき

のぼり不動産という会社をさせて頂いております。

主に、不動産の売買・賃貸の仲介、管理業、建設

業として、リフォームやリノベーションの設計・施工

を行なっております。２００９年に東京から地元広

島に戻り、起業して現在１４期目になりました。

諸先輩方を見

習い、ロータリア

ンとして自己成長

できればと考えて

おりますので、何

卒宜しくお願い致

します。

広島東南ロータリークラブ
2022年11月14日（第2850回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 佐野庸子 幹事 谷井 智

11月は「ロータリー財団月間」です。

11月ロータリーレート １ドル= 148円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（11月21日）

お知らせ

本日のプログラム

「新入会員卓話」 佐柳和憲会員

「故 林 良一会員 追悼例会」

○年次総会

と き 12月12日（月）13：00～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

次次年度（2024-2025）会長選出

次年度副会長・幹事・会計・S.A.A.・理事選出

※予告○柏の実苑クリスマス会訪問

と き 12月 17日（土）10：15～12：00
ところ 安芸区民文化センター（予定）

※予告○広商IAC助け合い街頭募金

と き 12月 17日（土）時間未定

ところ PARCO前（予定）

※予告○ 2022クリスマス家族例会・懇親会

と き 12月26日（月）18：30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

今後の予定

物故会員に黙祷

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢我等の生業｣

来客紹介 （親睦委員会）

会食

12:45 会長時間 （佐野会長）

幹事報告 （谷井幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○連続出席100％会員表彰(11月表彰)*は記念品あり

岡本幸士会員

森原弘昌会員

平町隆典会員

17年

12年

1年*

田中 貴会員

石田裕滋会員

1年*

1年*

10月度ゴルフ同好会→
優勝田上克彦会員

←2021-22年度

ロータリー財団表彰

（クラブ表彰）

平岡誠治会員の入会式を行いました
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「新入会員卓話」 林 大一郎会員

前回 2 0 2 2 年 1 1 月 7 日例会

この度は新入会員卓話としてスピーチの機会を頂きまして大変ありがとうござい

ます。まだ若輩である私の話を、経験豊かな諸先輩方たちにお聞きして頂くことは

大変恐縮でありますが、私のこれまでの生い立ちをご紹介いたします。

私の幼年期は図鑑を読むのが好きな、どこにでもいるような普通の少年であり

ました。父に連れていてもらった映画「ジュラシックパーク」に非常に感銘を受け、将

来は恐竜のロマンを追いかけて世界を旅する考古学者になるのだと決心していた

記憶が懐かしいです。

小学生と中学生のころには、野口英雄博士の生きざまに惹かれ、世界中で難病

に苦しむ患者を助ける医師になるのも悪くない、医学の道を志し人生で一番勉学に

励む年頃でありました。

高校生になると、人々の感性に訴えかけモノづくりを行う仕事、デザインの世界に心惹かれ、大学はデ

ザイン学部に進学します。

大学時代は、デザインのセンスにあふれるたくさんの友人に囲まれ、刺激のある学生生活を送るととも

に自分の能力の限界に打ちひしがれる日々でありました。

そのような私の様子を見ていた大学の恩師の温情もあり、大学院に至るまで多大な指導を頂き様々な

知見に触れる機会に恵まれました。

卒業後は、デザインを業とするよりもエンジニアリングの仕事につき、才能あるたくさんのデザイナー

の助けとなる人物になろうと、製品の試作開発を行う会社に就職します。エンジニアリングのバックボー

ンのない私は仕事についていくのに大変苦労しましたが、職場の先輩たちのたくさんの支援で、素晴ら

しい様々なモノづくり体験をすることが出来ました。

広島に戻り研創に入社した後も学ぶことが多く、父そして社員の皆様からの指導鞭撻により助けられ

今の私があると感じております。

経営者という立場は、これまで私が志した夢や将来像の全てが詰まった、大変やりがいのある役割だ

と受け止めております。その一方、刻々と変化する社会に適応していくのは大変難しく、会社運営の難し

さも噛み締める日々でありますが、亡き父の志を引き継ぎこれからも邁進して参りたいと思います。

11月7日 累計573,000円（本例会 20,000円）
○早田良二：この11月5日、6日の土日で広島広域公園ビッグアーチにてスペシャルオリンピックス日本

の大会が開催されました。知的障害のある方のスポーツの祭典です。ボランティア活動として陸上競技

の表彰のお手伝いをさせて頂きました。合計78回の表彰をこなしましたが、順位やメダル、お名前の間

違いがないか緊張の連続でした。選手の皆さんの表彰台での笑顔を見て疲れも吹っ飛びました。（1口）

○渡邉直樹：この度ロータリーの友の「パズルdeロータリー」のコーナーに当選しました。どなたも覚えて

いらっしゃらないと思いますが、雑誌担当リーダーだった当時に宣言した、「ロータリーの友のパズルの

賞品を当てて、クリスマス例会の賞品に寄贈する」との公約を、3年越しに達成することができて、感無

量です。次は川柳での掲載を目指します。（1口）

○佐々木聡：妻の誕生日にすてきなお花を頂きました。ありがとうございました。（2口）

○米川晃：先日の3RC合同例会、コロナ発症の為失礼しました。（3口）

○柄博治：10月、家内に誕生日のお花をありがとうございました。毎年、楽しみにしています。（1口）

○田上克彦：ゴルフ10月例会でベスグロ優勝しました。コロナ禍でゴルフへ行く回数が増えたお陰です。（1口）

○佐々木一暢：先日、妻の誕生日にキレイな花が届きました。有難うございました。（1口）

○新会員の入会を記念して：平岡誠治、大下達士、赤川浩二（1口×3）
○11月誕生日会員より：武士末修、田中 貴、長崎清正、角田由貴子、池田勝彦、吉田範子、佐々木 聡（1口×7）

～事務局より～

10/28付週報のニコニコ箱ご報告で誤った掲載がありました。お詫びして下記の通り訂正させていただきます。

○古本由美：支店長を囲む会では、松茸のご用命を頂き有難うございました。（1口）


